

PaintExpo 2024

Artikel vom **25. Januar 2024**

Messen



Die PaintExpo 2024 zeigt nicht nur Produktneuheiten, sie wird erstmals auch um digitale Themenrouten ergänzt (Bild: Leipziger Messe/Tom Schulze).

Die industrielle Lackiertechnikbranche fokussiert sich immer stärker auf nachhaltige und energieeffiziente Prozesse. Dies spiegeln auch viele technologische Entwicklungen der Aussteller der [PaintExpo 2024](#) wider, die vom **9. bis 12. April** in Karlsruhe stattfindet. So verbrauchen z. B. mit energiesparenden Anlagenkonzepten, ressourcenschonenden Applikationen und mit moderner Software die Unternehmen weniger Energie und können somit wertvolle Ressourcen in den Lackierprozessen nachhaltig einsparen. Im Rahmen der bevorstehenden diesjährigen Veranstaltung zeigen z. B. Applikationshersteller und Anlagenbauer neue Lösungen sowie Produkte für mehr Nachhaltigkeit und Energieeffizienz. Dabei setzen die Aussteller der Weltleitmesse für industrielle Lackiertechnik auf verschiedene Ansätze, die allerdings alle dasselbe Ziel verfolgen: optimierte Lackierprozesse mit geringerem Energieverbrauch zu gestalten und dadurch die Umwelt zu schonen. Zudem werden dieses Jahr digitale Themenrouten eingeführt. Das neue Angebot wird die Schwerpunkte Nachhaltigkeit, Karriere sowie Ausstelleraktionen umfassen und es den Ausstellern ermöglichen, ihre thematisch dazu passenden Angebote im Aussteller- und Produktverzeichnis auf der Messe-Website im Vorfeld vorzustellen. So können Besucherinnen und Besucher mithilfe der digitalen

Ergänzung vor Ort die Schwerpunkte der Themenrouten aufsuchen. Auf der vergangenen Messe im Jahr 2022 verzeichnete der Veranstalter, die [Leipziger Messe GmbH](#), 424 Aussteller aus 27 Ländern sowie 9180 Fachbesucherinnen und -besucher.

Hersteller aus dieser Kategorie
